

ABSTRAK

Hamam Nasirudin, NIM: 1840510073, “Peran Santri dalam Kemenangan PPP pada Pemilu Legislatif 2019 di Kabupaten Jepara (Studi Alumni PP Al-Anwar Sarang, Rembang)”, Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Prodi Pemikiran Politik Islam (PPI) IAIN Kudus 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran dan hubungan relasi dengan PPP di Kabupaten Jepara. Penelitiannya adalah 1) Bagaimana peran santri Al Anwar Sarang, Rembang, Jawa Tengah yang berasal dari Jepara terhadap kemenangan Partai Persatuan Pembangunan (PPP) di pemilu legislatif 2019. 2) Bagaimana relasi hubungan para santri dengan partai persatuan pembangunan (PPP) di Kabupaten Jepara.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian Jenis penelitian yang penulis lakukan berdasarkan data yang digunakan merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Peneliti melakukan wawancara langsung dengan narasumber berkaitan dengan peran dan hubungan santri PPP di Kabupaten Jepara pada pemilu legislatif 2019. Adapun pengambilan sampling informan menggunakan *non probability sampling* dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan delapan orang yang terdiri dari Ketua DPC PPP Jepara tahun 2017-2022, Ketua DPRD Kabupaten Jepara, Kepala Bakesbangpol Kabupaten Jepara dan lima alumni santri yang pada tahun 201 terlibat dalam pemilu legislatif. Analisis pada penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Analisis pada penelitian ini adalah untuk mengetahui peran santri dalam kemenangan PPP pada pemilu legislatif 2019 di Kabupaten Jepara.

Hasil penelitian ini adalah: adapun dalam penelitian ini ada tujuh informan yaitu Bapak Taj Yasin Maimoen, Bapak Haizul Ma'arif, Bapak Lukito sudi Amara, Bapak Ali Mashuri, Bapak Ahmad Bustanul Arif, Bapak Jazeri, Bapak Afif Arfiyanto dan Bapak Suja'i. 1) Bentuk partisipasi santri yaitu sebagai tim sukses melalui beberapa cara yaitu sebagai tim pemenang, ikut berpartisipasi aktif dalam pemilihan dan melakukan kegiatan yang sesuai dengan koridor pondok pesantren Al-Anwar Sarang Rembang. Dari beberapa data dapat kita lihat bahwa peran santri sangat besar dalam kemenangan Partai Persatuan Pembangunan Kabupaten Jepara. 2) Faktor relasi dan hubungan antara santri dan partai memiliki keterkaitan karena ketokohan pengasuh pondok pesantren Al-Anwar Sarang Rembang sekaligus Guru Besar yaitu K.H. Maimoen Zubair. Selain itu dapat kita lihat bahwa ada ikatan kekeluargaan dari salah satu calon legislatif yang sekarang menjadi Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah

Kata Kunci: Peran Santri, Ashabiyah, PPP Kabupaten Jepara.